



Vortrag

Aufbruch in eine
gesunde Gesellschaft

Gesundheit neu gedacht

grisana, das neue Gesundheitszentrum in Graubünden, ist die realisierte Vision einer Zusammenarbeit zwischen Komplementärmedizin, konventioneller Medizin und anderen Regional- und Gesundheitspartnern.

Welche Ansätze **grisana** bereits realisiert hat und wie die Zusammenarbeit funktioniert, erfahren Sie an diesem Vortrag.

Impulse für eine neue Zeit

"Wie kommen wir zu einem gerechten und menschenwürdigen Gesundheitswesen?"

Dr. med. Andreas Heisler informiert über sein Projekt für den Aufbruch in eine gesunde Gesellschaft.

Mit einer Vision, die mehr Menschlichkeit in das bestehende Gesundheitssystem bringt und die Kostenexplosion bremsen kann. Sein konkretes Konzept und die Vernetzung mit **grisana** bergen grosses Potenzial für die Zukunft.

Freitag, 18. Oktober 2024

19:00 Uhr

Türöffnung um 18:30 Uhr

Loësaal, Loëstrasse 26, 7000 Chur

Sichtbar Spürbar Machbar



Eintritt: Wir sind auf Ihre Spende angewiesen

Anmeldung: <https://chur.health>

grisana Gesundheitszentrum, Tittwiesenstrasse 61, 7000 Chur